
 

 

 

No dia 25 de janeiro decorreu na escola secundária Lima-de-Faria a cerimónia de hastear da 
Bandeira Eco-Escolas.  

Com a presença do Dr Pedro Cardoso, da Drª Cláudia Azevedo, em representação do 
Município, do representante da junta de freguesia, dos representantes da associação de 
estudantes e do Sr Diretor do agrupamento, reuniu-se um grupo de alunos, professores e 
assistentes operacionais para juntos procederem ao hastear da bandeira Eco-Escolas. 

Depois da intervenção do Sr Diretor que enalteceu o trabalho da escola em prol do meio 
ambiente e da presidente da Associação de Estudantes que manifestou o seu empenho na 
colaboração com o projeto Eco-Escolas, o Dr. Pedro Cardoso deu os parabéns à escola e ao 
agrupamento pelo trabalho realizado em prol do ambiente e exortou os alunos a continuarem 
a tarefa de cuidarem da sua proteção. 



 

 

 



 

 



 

 

 


